

NEWSLETTER 02/2016

GEDOK A46 e.V., Düsseldorf



Düsseldorf, im Oktober 2016

Liebe Gedok-Künstlerinnen, liebe Kunstförderer,

um euch alle auf den neuesten Stand zu bringen, kommt hier Newsletter 02/2016.

Wir begrüßen unsere **Neuzugänge** Mariele Koschmieder (BK) , Monika Kintzel-Hoffmann und Petra Bach als Kunstförderinnen. Herzlich willkommen in der GEDOK A46 Düsseldorf!

Unser Jubiläumsjahr geht langsam dem Ende entgegen. Mit **PLING1**, der grossen Ausstellung in der Hafenhalle Reisholz und **PLING2**, der Planenaktion in Düsseldorf, haben wir eine grossangelegte Präsentation in der Stadt Düsseldorf gehabt. Mit **PLING3** wollen wir vom 11.11. - 13.11. das Jubiläumsjahr am Ort der Gründung vor 20 Jahren, in Grevenbroich, mit einer 3tägigen Kunstaktion in der wunderbaren Lokalität der Versandhalle Grevenbroich beenden. Die Einladung zur Teilnahme ist allen Künstlerinnen bereits zugegangen.

Im August fand ausserdem die Ausstellung der **NEUEN in der GEDOK A 46** statt. Vier von acht Neuzugängen seit dem Jahr 2013 haben die Gelegenheit wahrgenommen, sich mit ausgewählten Werken der Allgemeinheit zu präsentieren. Die Ausstellung fand in den Räumen des BBK-Forums in der Birkenstrasse statt und wurde sehr gut angenommen. Wir werden diese Form der Präsentation von Neuzugängen im nächsten Jahr am selben Ort weiterführen.

Ende September fand die **ausserordentliche Mitgliederversammlung** statt. Sehr zu unserer Freude war diese sehr gut besucht. Angelika Hille-Sandvoss übernahm die Moderation und sorgte mit Witz und Durchsetzungsvermögen für einen zügigen Ablauf. Die Veranstaltung wurde durch Beiträge von Janice Orth mit einer Video-Sequenz der Performance von Susanne Hille zur Vernissage von PLING1 und einem anschliessendem Beitrag zum Begriff Performance von Angelika Hille - Sandvoss aufgelockert.

Der Antrag auf **Erhöhung des Mitgliedsbeitrages für alle von 50 auf 60 Euro pro Jahr** wurde einstimmig angenommen. Er tritt, wie schon in einer extra Mail mitgeteilt, ab **nächstem Jahr** in Kraft.

Das Protokoll der ausserordentlichen Mitgliederversammlung ist Euch/Ihnen ebenfalls bereits zugegangen.

Wir dürfen nochmals auf die in Düsseldorf stattfindende **Ringvorlesung zum Thema Genderchange: Geschlechterforschung zwischen Innovation und Backlash** aufmerksam machen. Es sind sehr interessante Themen dabei, die uns Frauen was angehen. Vielleicht hat ja die eine oder andere Interesse?

Alle aktuellen Neuigkeiten findet Ihr/finden Sie wie immer auf unserer Homepage.

Wir freuen uns auf Euch/Sie in Grevenbroich, unserer letzten Aktion in diesem Jahr!

Herzliche Grüsse von

Gabi, Moni und Jutta